



Anggota Komisi B DPRD Kota Jogja Sigit Wicaksono

Dorong Kerja Sama Antardaerah untuk Atasi Kemacetan

Sigit Wicaksono kembali menjalankan tugasnya sebagai anggota DPRD Kota Jogja 2024-2029. Sama seperti periode sebelumnya, Sigit masih mengawal bidang perhubungan yang menjadi tugas Komisi C. Masalah kemacetan pun menjadi salah satu perhatiannya.



DOCUMENTIR RADAR

Masalah kemacetan bisa seperti bom waktu, apalagi jumlah kendaraan tidak pernah berkurang. Sama seperti persoalan sampah yang saat ini sulit dicari solusinya.”

SIGIT WICAKSONO



PADAT: Kendaraan roda empat memadati jalan kawasan Jalan Pasar Kembang, Gedongtengen, Jogja. Diperlukan sinergi antardaerah untuk bisa menyelesaikan permasalahan macet di Kota Jogja.

SIGIT mengatakan, persoalan kemacetan di Kota Jogja bisa menjadi bom waktu. Apalagi jika Pemerintah Kota (Pemkot) Jogja tidak segera menyiapkan langkah mitigasi. Kemacetan dikhawatirkan bisa menjadi masalah besar dan sulit ditangani. Seperti halnya masalah sampah. Persoalan kemacetan, kata Sigit, tentu tidak bisa lepas dari banyaknya predikat yang disandang Kota Jogja. Meliputi kota tujuan wisata, kota budaya, kota pendidikan, hingga kota pekerja. Kondisi itu membuat aktivitas

kendaraan di Kota Jogja semakin padat dan berdampak pada kemacetan. Lantaran kendaraan di Kota Jogja tidak sebatas sepeda motor dan mobil saja. Namun juga kendaraan besar seperti bus dan truk. "Masalah kemacetan bisa seperti bom waktu, apalagi jumlah kendaraan tidak pernah berkurang. Sama seperti persoalan sampah yang saat ini sulit dicari solusinya," ujar Sigit kepada *Radar Jogja* kemarin (12/11). Oleh karena itu, politisi Partai Nasdem ini pun mendorong agar pemerintah bisa segera

menyiapkan langkah mitigasi penanganan kemacetan. Solusi penanganan macet pun bisa dipikir bersama. Baik itu dengan akademisi maupun praktisi di bidang lalu lintas. Diakui Sigit, wilayah Kota Jogja yang tidak terlalu luas memang menjadi salah satu kendala dalam penyediaan lahan parkir untuk kendaraan besar yang masuk ke Kota Jogja. Sehingga perlu kerja sama dengan kabupaten lain di DIY. Sigit yang juga Ketua DPD Partai Nasdem Kota Jogja ini menyatakan, adanya kerja sama antara Kota Jogja dengan

kabupaten lain itu juga perlu segera dikomunikasikan. Supaya dapat terbentuk program penanganan macet yang saling terkoneksi antarwilayah. Salah satu yang menjadi usulannya adalah penambahan fasilitas transportasi antarkabupaten/kota. Tentunya sebelum diterapkan, kebijakan tersebut harus ada kajian mendalam agar nantinya bisa berjalan optimal. "Sebelum terjadi darurat kemacetan harus segera dimitigasi, jangan sampai semakin semrawut," pesan Sigit. (*/inu/eno/zi)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 22 November 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005